

Werner Aubel zum Ehrenmitglied ernannt

■ Im Rahmen seines 95. Geburtstages wurde **Werner Aubel** am 15. Januar 2020 zum Ehrenmitglied der Marinekameradschaft Bebra ernannt.

Werner Aubel aus Bebra ist seit mehr als 50 Jahren Mitglied der Marinekameradschaft. Er ist der letzte Zeitzuge des 2. Weltkrieges. Während des Krieges war er in der 31. Minensuchflottille - auf dem Minensuchboot M-31 im Finnischen Meerbusen stationiert. Am 10. Mai 1945 wurde er von den Engländern gefangen genommen. In dieser Zeit musste **Werner Aubel** Minen für die Sieger in der Ostsee räumen. Am 9. Oktober 1945 wurde er aus seiner Gefangenschaft entlassen.

Werner Aubel war immer im Vereinsleben aktiv. Als man

noch ein Vereinsheim bei Keims hatte, hielt er die Außenanlage mit Anker und Flaggenmast in Schuss. Zusammen mit seiner Frau nahm er gerne an vielen Vereinsfahrten, Sommerfesten, Weihnachtsfeier sowie an den monatlichen Bordabenden teil. Heute kann er leider aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr an den genannten Aktivitäten teilnehmen.

Trotzdem lässt er sich über Alles, was die Marinekameradschaft und ihr Fortkommen betrifft, auf dem Laufenden halten. Er ist und bleibt ein wichtiger Teil des Vereins. Sein Wissen und seine Erfahrungen kann keiner ersetzen und sein Charakter inspiriert die Kameraden immer wieder aufs Neue.



Der 1. Vorsitzende Matthias Mohr, Heribert Brinkmann und der 2. Vorsitzende Ernst Schmiedl (hinten v. links) gratulierten dem Jubilar Werner Aubel (vorne, zusammen mit Urenkel Noah). Foto: nh